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Ao vigésimo sexto dia do mês de maio de dois mil e dez, após convocação de reunião 
divulgada através de e-mail, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida Manoel Dias da 
Silva,  nº  1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da DIRETORIA EXECUTIVA José 
Ronaldo Cunha Maia, Antonio Messias Rios Bastos e Lídio Mota Neto Carneiro, 
CONSELHO DELIBERATIVO Antonio José Vianna de Oliveira, Magale Guimarães 
Pereira e Antonio Francisco Almeida, para tratar das  pautas a seguir: 1ª ITEM – 
DEFINIÇÃO DE EVENTO PARA HOMENAGEAR OS APOSENTADOS: José 
Ronaldo relembrou que, nas duas últimas reuniões, ficou definida que serão 
confeccionadas placas com nome e texto (já elaborado por Magale), e que serão entregues, 
em homenagem aos Gestores da Bahia que aderiram ao último PAA (Plano de Apoio à 
Aposentadoria). Definiu-se que as referidas homenagens acontecerão em duas etapas: 1ª 
Etapa. Será realizada na cidade de Salvador no dia 09/07/2010, em local e horário a serem 
definidos. 2ª Etapa. Será realizada na cidade de Itabuna (Sul da Bahia), com data, local e 
horário a serem definidos na próxima reunião. Messias (Diretor de Eventos) 
responsabilizou-se em providenciar o local e Sirlene   deverá fazer as cotações das placas e 
solicitar da GIPES (Sr. Silvio), relação com os nomes dos Gestores da Bahia que aderiram 
ao último PAA. 2º ITEM – O QUE OCORRER: a) Inadimplências nas mensalidades de 
alguns associados. Sirlene ,  com a palavra ,  descreveu o resultado das últimas 
providências adotadas, ou seja, além dos e-mails de cobrança enviados, entrou em contato 
telefônico com os referidos inadimplentes e provou através dos depósitos bancários os 
resultados obtidos até o momento. José Ronaldo solicitou que as cobranças continuem 
sendo feitas, e decidiu que os inadimplentes, com débitos superiores a quatro 
mensalidades, devem ser questionados   sobre o seu interesse em continuar ou não como 
associado da AGECEF-BA e Sirlene deverá apresentar um relatório sobre o referido 
trabalho até o dia 15/06/2010. b) Continuidade do “Ciclo de Palestra – AGECEF-BA”. 
José Ronaldo relatou sobre seu insucesso nos últimos contatos mantidos (João Carlos Paes 
Mendonça e Emílio Odebrecht), que por estarem com suas agendas comprometidas, não 
poderão, no momento, fazer parte do “Ciclo de Palestra – AGECEF-BA”. Magale com a 
palavra,  expôs seu parecer sobre o referido tema, tendo em mente   a sugestão de se firmar 
dentro do “Ciclo de Palestra – AGECEF-BA”, uma parceria entre a AGECEF-BA e a 
Superintendência com a Comissão de Equidade e Gênero, e como proposta, tentar 
convidar uma Delegada, Juíza e  uma representante da  área  acadêmica para proferir a 
próxima palestra. A proposta foi bem quista e Magale comprometeu-se em manter contato 
com as citadas palestrantes, perpetrar os convites e a escolha do tema. Messias 
providenciará local de realização e Lídio, iluminação, sonorização, filmagem, reprodução 
dos DVD’S. José Ronaldo sugeriu que a referida palestra seja realizada após a homenagem 
aos Gestores da Bahia que aderiram ao Plano de Apoio à Aposentadoria, momento em que 
toda diretoria presente deverá fazer divulgação da citada palestra, devido a sua 
preocupação em obter uma grande platéia. c) Hora Extra da Funcionária da AGECEF-BA: 
Lídio comunicou sobre o pagamento e regularização das horas extras  realizadas  por 
Sirlene a partir da posse da atual gestão biênio (2009 X 2011), até o momento, que foi 
efetuada no mês de abril/2010, na qual a mesma deu plena quitação, e questionou sobre os 
débitos das horas extras que foram exercidas na gestão anterior, biênio (2007 X 2009). 
Ficou definido que Sirlene fará um relatório discriminando todas as horas extras 
trabalhadas, e encaminhará para Ary Cabral AC Assessoria Contábil empresa contratada 
pela AGECEF-BA, que deverá fazer os devidos cálculos e emitir boleto para que seja 
efetuado o pagamento e a situação seja regularizada. d) Encontro Regional: Messias pediu 
para Sirlene entrar em contato com a FENAG para buscar informações sobre a realização, 



local, e data do Encontro Regional no ano de 2010. Quanto à realização do XIX 
ENEAGECEF, foram citados alguns lugares tipo: Encontro do Rio de Contas, Itacaré e 
Club Mediterranée na Ilha de Itaparica. Vianna sugeriu que fosse elaborado um texto e 
distribuído para todos os associados, solicitando aos interessados em fazer parte do 
encontro, que confirme a sua presença efetuando o depósito com o valor do sinal que será 
definido após a escolha da cidade e local de sua realização.  Messias ressaltou que essa 
proposta pode não ser eficiente, pois, com base nos encontros passados, as pessoas 
somente confirmam suas participações nos últimos dias antes do encontro, ficando o 
assunto para ser aprofundado na próxima reunião. e) Mudança e Atualização do Estatuto 
da AGECEF-BA. O mencionando assunto, será discutido na próxima reunião, onde todos 
deverão trazer suas sugestões. f) Afastamento do Diretor Dyson Ricardo L. Pereira – 
Diretor Financeiro da AGECEF-BA, biênio 2009 X 2010. José Ronaldo retransmitiu as 
palavras do e-mail recebido do colega Dyson, no qual comunica sua transferência para 
Brasília-DF, com o cargo de Gerente da Centralizadora Brasília, desde o dia 20/05/2010, 
ao tempo que comunica seu afastamento da função de Diretor Financeiro da AGECEF-BA, 
agradece pela confiança depositada e deseja sucesso à atual Gestão. Nada mais tendo a 
tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu 
Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será distribuída a todos os representantes 
da Diretoria e Associados. 

 


